

# Willkommen in neuen Räumen

BIB: Umzug zur Münchener Straße 27 – Begrüßungs- und Info-Party mit Rallye

Weilheim – Nach rund acht Jahren in der Christoph-Selhamer-Straße ist das BIB (Bildung, Integration, Beruf) in größere Räume in der Münchener Straße 27 umgezogen.

Der Umzug in das Gebäude des ehemaligen Biomarkts war kein Selbstzweck, sondern aufgrund der Angebotsvielfalt und besserer Verkehrsanbindung schlicht notwendig. Das dynamische Bildungsinstitut konnte nach vorangegangenem zweimonatigen Umbau seine Raumgröße von 800 auf 1 153 Quadratmeter auf zwei Etagen vergrößern. Der Umzug fand bereits am letzten Maiwochenende statt und stand unter dem Motto: „Bildung in Bewegung“.

Zur offiziellen Eröffnung am 19. Juli hatte sich das Team um Standortleiterin Roswitha Hartwich eine ganze Menge einfallen lassen. Eingeladen waren außer dem Team Netzwerk- und Kooperationspartner, Ehemalige, Nachbarn und Umzugshelfer. Bereits am Eingang wurden die Gäste plakativ mehrsprachig begrüßt. Im ersten Stock spielten ein Mitarbeiterduo aus Augsburg auf und in den jetzt 19 Räumen war eine ebenso umfangreiche wie aussagekräftige Präsentation der Bildungsan-



Glückwunsch. BIB-Geschäftsführer Matthias Gruber (Mitte) gratulierte. Rechts von ihm Gabriele Reglin, Charlotte Cousin, Silke Seiz und Roswitha Hartwich.

Foto: Müller

gebote vorbereitet. Jeder Besucher hatte im Rahmen einer Hausrallye die Chance eines von drei Fahrrädern zu gewinnen. Sie passten zum Motto „Bewegung“. Denn die hatte es ja vorab reichlich gegeben. „Wir wollten ja eigentlich in zwei Tagen umziehen und es hat fast geklappt. Nicht nur wir, sondern auch die beteiligten Lehrgangsteilnehmer haben sich kräftig bewegt. Der Einsatz hat sich gelohnt, wie Sie heute sehen können. Dafür noch einmal Dankeschön und auch

an das Organisationsteam der Eröffnung“, sagte die Standortleiterin.

BIB-Geschäftsführer Matthias Gruber nannte in seiner Ansprache drei Gründe für den Umzug. Wenn Arbeitsplätze hell und freundlich sind, sich Mitarbeiter, Dozenten und Schüler wohlfühlen, dann wird auch besser gearbeitet. Wir brauchten mehr und flexiblere Schulungsräume, die Veränderungen zulassen sowie gute Verkehrsanbindungen“, erklärte Gruber. Die Leistungsbilanz des BIB ist

bemerkenswert. Seit 2009 absolvierten 1 700 Lehrgangsteilnehmer Bildungs- oder Integrationskurse. Aktuell besuchen circa 180 Kursteilnehmer 18 verschiedene Bildungsangebote. Die Ausbildung wird von 25 fest angestellten Dozenten und 25 freien Mitarbeitern geleitet. Die Vermittlungsbilanz ist mit 70 bis 80 Prozent hoch angesiedelt. Im Kurs der Steuerfachangestellten lag die Erfolgsquote sogar bei 100 Prozent, wie Standortleiterin Hartwich im Interview mitteilte.

mü